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Ob geschlafen wurde, kann ich nicht beurteilen, aber du höchstwahrscheinlich auch nicht, es ist
also nur eine Vermutung, bzw. Unterstellung deinerseits. Es ist ja auch durchaus möglich, dass
die Firma ausschließlich ein Engagement als Trikotsponsor wollte und da sind wir ja bereits
vergeben.
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